

Pressestelle, Donnerstag, 30. Oktober 2008

Hallo Leute

mein Name ist Laura Höschele, ich bin 21 Jahre alt und bei der Stadt Mühlheim im Fachbereich IV- Sport und Kultur, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit mit zuständig für den Internetauftritt und den Rathausboten. Ich interessiere mich für die Anliegen von Jugendlichen in unserer Stadt und würde gerne Euer Sprachrohr sein. Die Umfragen zum Stadtleitbild haben gezeigt, dass es aus der Sicht der Jugendlichen wenige Freizeitangebote gibt. Jedoch Möglichkeiten um selbst Eure Interessen zu vertreten hat die Stadt Mühlheim genug. Insgesamt bieten wir ein breit fächerndes Angebot, beispielsweise das Jugendforum oder die Leitbilddiskussion. Leider haben sich bereits wenig Jugendliche bei der Stadtleitbildentwicklung angemeldet, um ihre Vorstellungen einer „jugendfreundlichen Stadt“ umzusetzen. Man kann etwas an der Situation ändern, dafür brauche ich allerdings Eure Unterstützung!

Klar ist, wenn es nach der Meinung der jungen Menschen wenig gibt wo man sich aufhalten kann, suchen sich viele ihren eigenen „Treffs“. Über diese offenen „Treffs“ ärgern sich viele Bürgerinnen und Bürger. Wo zieht es die jungen Mühlheimerinnen und Mühlheimer hin?

Frankfurt ist In! Viele Jugendliche verschleppt es immer öfters nach Frankfurt. Viele Bars, viele junge Leute, gute Musik und ein kurzer Weg in die Discos. Das ist das, was Frankfurt ausmacht und was die jungen Menschen anzieht. Bedarf an einer Bar für junge Leute mit verschiedenen Mottos, Discoabende, „Happy Hour“ Veranstaltungen und guter Musik hat Mühlheim auch. Lasst uns gemeinsam überlegen was man ändern kann.

Selbstverständlich könnt ihr euch an mich wenden, wenn ihr Fragen, Anregungen oder ein Anliegen habt, was eurer Meinung nach erwähnenswert oder als Artikel im Rathausboten erscheinen sollte. Ich würde mich über eure Zuschriften sehr freuen.

Laura Höschele
Fachbereich IV - Sport- und Kultur
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 06108/ 601-604
E-Mail: pressestelle@stadt-muehlheim.de